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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Na manhã desta segunda-feira, durante um evento que 
contou a presença de diversas autoridades, entre elas 

o governador Jorginho Mello (PL), o presidente da Celesc, 
Tarcísio Rosa, e o presidente da Fundação Catarinense de 
Cultura, Rafael Nogueira, o governo do Estado anunciou 
o investimento de mais de R$ 20 milhões em incentivo à 
cultura para 2023, referentes à Lei de Incentivo à Cultura 
e à Lei de Incentivo ao Esporte. Esta foi a última seletiva 
referente às Chamadas Públicas dos Editais nº 01/2022 e 
nº 02/2022. 

Em seu discurso, o presidente da Celesc ressaltou que 
serão selecionados somente projetos que garantam 100% 
de aproveitamento fiscal com o incentivo realizado. Os 
projetos também devem estar plenamente alinhados aos 
princípios estabelecidos no Código de Conduta Ética, da 
Política Socioambiental, dos valores e missão corporativa 
da estatal. 

Já o presidente da Fundação Catarinense de Cultura 
salientou que esse dinheiro ajudará a incentivar bons 
projetos que, por falta de verba, acabam ficando parados. 

Entre os projetos aprovados, três são da área da 
cultura e um projeto do esporte, e são referentes aos 
editais de 2022. 

Além do investimento, foi anunciado que os novos editais 
do Programa de Incentivo à Cultura serão lançados no 
início de junho, por meio de chamada pública, e poderão 
participar da seleção pessoas físicas ou jurídicas que 
tenham propostas no PIC aprovadas pela FCC.

Mesmo com o anúncio de mais este alto investimento 
do governo em prol da sociedade, os holofotes voltados 
ao governador Jorginho chamavam atenção para outro 
assunto. Na verdade, para um problema que precisa de 
atenção com urgência, a saúde do estado. E foi  sobre isso 
que ele foi questionado insistentemente pela imprensa.

Investimento milionário à cultura

AEMFLO e CDL 
A AEMFLO e a CDL de São José receberam na tarde de 
ontem o senador Jorge Seif e empresários da região para 
falar sobre as demandas da classe produtiva ao parlamen-
tar. Segundo o presidente das entidades, Gilberto Rech, o 
aprimoramento do projeto de medidas contra corrupção, a 
Reforma e simplificação da legislação tributária e trabalhis-
ta e a ampliação do teto simples nacional, foram discutidas 
com o senador.

Oportunidade
Entre os dias 23 e 25 de maio, pessoas de todo o Brasil poderão participar gratuitamente da 7ª edição da Feira Virtual 
de Estágios e Empregos da Estácio. Durante a realização do evento, serão ofertadas mais de 100 mil vagas em grandes 
companhias de todo o País, com oportunidades presenciais, híbridas ou até mesmo remotas, além de vagas com e sem 
exigência de diploma. Para acessar o conteúdo, os interessados devem fazer o pré-cadastro por meio do link: https://www.
carreirasedu.com.br/feiradeestagio.   

O sistema de saúde no estado vem sendo tema recor-
rente nesta coluna. A sensação é que, a cada hora o 
problema aumenta ou surge um novo, dificultando ainda 
mais a vida do governo que não está conseguindo, de fato, 
sanar nenhum deles. 
E a semana já começou com mais polêmica no setor 
envolvendo uma dificuldade antiga, que é a falta de leitos 
no Estado. O governador Jorginho Mello (PL), que já vinha 
conversando com a Secretária de Saúde, Carmen Zanotto 
(Cidadania), desde o final de semana, se reuniu com ela 
ontem a noite para tentarem, juntos, buscar a melhor 

solução. Ele já admitiu que, se preciso for, irá arcar com 
custos para transporte de pacientes para outros estados, 
mas que também planejam outras soluções, como 
aumentar o número de leitos credenciados.
De acordo com a Secretaria de Saúde, nesta segunda-fei-
ra havia 1183 leitos ativos no Estado. Destes, 824 adultos, 
238 neonatal e 121 pediátricos e foram abertos mais dois 
leitos de UTI neonatal no Hospital Regional de São José 
(HRSJ). Até o final da semana serão abertos mais cinco. 
Dessa forma, a unidade duplicará o número de leitos, 
passando de 10 para 20. Serão suficientes?

Foco na falta de leitos

Foto: Cristiano Andujar

Planos
A Secretaria de Saúde informou também que a partir do 
decreto de situação de emergência em saúde pública 
nos hospitais da Grande Florianópolis está prevista a 
ampliação e a construção de uma nova emergência no 
Hospital Infantil Joana de Gusmão, além de mais 20 leitos 
de UTI para o mesmo hospital. 
Na Maternidade Carmela Dutra, além de todas essas me-
lhorias internas, a proposta é também ampliar os leitos 
de UTI. Já no Hospital Regional os planos são para uma 
nova emergência, com a ampliação da estrutura atual. 
A SES renovou, no início do mês de março, os contratos 
com sete unidades hospitalares para o atendimento dos 
pacientes infantis. Essas unidades complementam a rede 
própria da Secretaria. Mas quando os planos sairão do 
papel, não informaram.

SCGás
Nesta quarta-feira, a Companhia de Gás de Santa Catarina 
irá recepcionar com boas-vindas o Sr. Otmar Josef Müller, 
novo Diretor Presidente da distribuidora. O evento será 
de caráter interno, precedendo a cerimônia de posse, que 
deverá acontecer em junho. Indicado pelo Governador Jor-
ginho de Mello e validado pela CELESC, acionista majoritário 
da SCGÁS, o criciumense assume o cargo antes exercido 
pelo eng. Willian Lehmkuhl.


